



Une Kamikaze s'est faite exploser ce mercredi matin à Amchidé, région de l'Extrême-Nord, occasionnant au moins 29 blessés parmi les populations civiles.

Les victimes de l'attentat-suicide survenu à Amchidé aux environs de 8h du matin sont conduites à Maroua pour des soins médicaux. Il s'agit de 29 personnes dont 16 souffrant de blessures graves. Elles ont été prises en charge par l'organisation Médecins sans frontières.

L'attentat attribué à Boko Haram a été perpétré par deux adolescentes ce mercredi, jour de grand marché dans la ville d'Amchidé. L'une des jeunes filles a été abattue par des soldats déployés dans la ville avant d'avoir pu actionner sa charge. La deuxième jeune fille a réussi à accomplir sa mission d'un autre genre au marché, où l'activité commerciale avait été longtemps paralysée du fait de combats entre militaires et membres de la secte islamiste Boko Haram.